

校長スケッチ

令和5年1月10日 3学期始業式

新年明けましておめでとうございます！
3学期が始まりました。今朝は警察協働員の皆さんが、あいさつ運動を行って下さいました。



始業式は、今回も放送としました。私からは、①干支の卯のように、生徒も学校も「飛躍」できる年になることを願っていること、②3年生は進路先で、2年生は最高学年に向けて、1年生は新入生の手本として「飛躍」するための力を身に付けること、③そのために、目標を持ち、具体策を立て、実行できる3学期にしようと話しました。

式後は、さっそく冬休みの課題テスト・実力テストに取り組んでいました。



2023年「卯」年



跳びはねる = 「飛躍」

- 3年 進路先で飛躍できる力
- 2年 最上級生として学校をリードする力
- 1年 新入生の良きモデルとなる力

達成可能な目標

- ↳ 具体策を立てる
- ↳ 実行する

令和5年1月 2年生の学習成果

2023(令和5年) 1月

西部いこいの里 献立表

井原中学校の生徒さんが皆様のことを思い、美味しく食べやすい様に工夫をされたレシピを考えて下さいました！
今後の献立にも入れさせていただきますので生徒さんのレシピをお楽しみに☆

「ワーク&ライフ 職場体験」の一環としてメニュー考案を下さったものです

1月24日 御飯

- ☆玉ねぎたっぷり
- やわらかハンバーグ☆
- れんこんの甘辛炒め
- きゅうりとハムの酢物
- 豆腐の汁
- 香の物 果物
- ☆井原中学校レシピ☆

2年生の「ワーク&ライフ職場体験活動」で取り組んだ成果が実を結びました！
西部いこいの里にいらっしゃる方のことを考え、生徒が考案したメニューが現実のものになりました。

令和5年1月 3年生の自主勉協会



夏休みに引き続き、冬休みも希望する生徒を対象に、社会科教員が戦争映像視聴会を行いました。

今回は第一次世界大戦をテーマに、「当時の戦争はどのようなものだったのか」「戦時中の人々の生活はどのようなものだったのか」を中心に視聴していました。